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L
o confessiamo: sulla vicenda Tav non ci ab-
biamo capito nulla. Anzi non comprendiamo
bene che cosa sia la Tav. “Serve per acce-

lerare il passaggio di merci dalla Francia in Ita-
lia e viceversa”; “No, non serve proprio. Conti
alla mano già di merce ne viaggia poca, sarebbe
una spesa inutile”; “E la natura? Chi rispetta e
tutela il nostro patrimonio in quelle montagne?”;
“Abbiamo un accordo internazionale a cui non
possiamo venire in meno”; “Costerebbe di più
farlo che pagare la prevista penale”; “Non c'è
penale e neppure soldi da restituire all'Europa
che finanzia soltanto a lavori compiuti”. Questi,
e tanti altri i commenti che abbiamo ascoltato in
tv e letto sui giornali e più ci si avvicina alle ele-
zioni europee più il dibattito tra le forze politiche
si fa serrato. Che sia una Tav elettorale? Si sono
divisi anche quelli del governo fino a dare l'inca-
rico ad una serie di esperti, ma anche questa de-
cisione ha prodotto divisioni. Insomma i tecnici
incaricati hanno detto che al netto dei costi e be-
nefici, l'opera non conveniva. Subito la replica di
quelli pro: “sono dati non veritieri, gli esperti
erano di parte”. Potremmo continuare, ma lo ri-
petiamo non ci abbiamo capito nulla. Due buchi
nelle montagne per andare e tornare velocemente
da Lione a Torino. Riportiamo la battuta più qua-
lunquista che abbiamo letto: con voli charter e di
linea, utilizzando i soldi spesi e quelli da spen-
dere, si potrebbero risparmiare tanto denaro e an-
dare e tornare da Lione a Torino più velocemente.
E forse, sempre qualunquisticamente aggiun-
giamo noi, resterebbero i soldi per ammodernare
lo scalo di Torino Caselle. [ ... ]

...continua in seconda
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ATTIVITÀ PRODUTTIVE

P
are che si stia per definire il progetto del Museo del
Vino e la successiva richiesta di finanziamento presen-
tata a febbraio dello scorso anno alla Regione Sicilia.

Il progetto infatti, ha superato il primo esame e adesso è stato
inviato alla speciale Commissione per la valutazione pre-fi-
nanziamento. “Siamo davvero contenti – precisa il sindaco
Alberto Di Girolamo - in questi giorni il lavoro prodotto da
anni da questa Amministrazione continua a  raccogliere tutta
una serie di ottimi risultati che ci confortano e ci fanno pre-
vedere un futuro migliore per la nostra Città. Abbiamo, infatti,
appena saputo che un altro nostro importante progetto sul
quale puntiamo per la piena valorizzazione di Palazzo Fici e
cioè quello del realizzazione del Museo del Vino è stato giu-
dicato positivamente e ammesso all’esame che precede il fi-
nanziamento. Se tutto procederà come ormai ci auguriamo
presto potremo avere questa nuovo polo culturale, legato alla
principale fonte economica del territorio, che auspico oltre ad

avere il sostegno della Regione abbia anche quello della Città
e delle Aziende vinicole in particolare”.  Il progetto del Museo
del Vino – la cui idea era stata già presentata all'evento inter-
nazionale Vinitaly del 2017 - cui sta fattivamente lavorando
l’assessore Rino Passalacqua, titolare della delega alle Attività
Produttive, è redatto dall’Architetto Maurizio Giammarinaro

e si sviluppa attraverso percorsi tematici multimediali. E’
stato, infatti, concepito in forma interattiva, dove il visitatore
può acquisire conoscenze esperienziali, vivere emozioni tri-
dimensionali, ma anche degustare i vini di cui ha appreso pas-
sato e presente. La musealizzazione di Palazzo Fici, inoltre,
risponderà anche ad una esigenza di sistema organizzato di
marketing territoriale che ha in imprese e vini gli attori prin-
cipali di una storytelling affascinante che Marsala esprime. Il
finanziamento richiesto di 300 mila euro graverà sui fondi
comunitari del Po Fers 2014-2020 all’azione 6.7.1 “Interventi
per la Tutela, la valorizzazione e la messa in rete del patrimo-
nio culturale, naturale e immateriale, nelle aree di attrazione
di rilevanza strategica tale da consolidare e promuovere pro-
cessi di sviluppo”. Dei 42 progetti presentati solo 26 fra cui
quello del Comune di Marsala hanno superato la prima fase
selettiva, mentre altri 5 non sono stati dichiarati ammissibili
e 11 addirittura non ricevibili.

Palazzo Fici diventerà uno spazio museale interattivo. Si va verso il finanziamento dell’importante percorso

Museo del Vino: il sì della Regione al progetto per Marsala

POLITICA

C
he la nuova raccolta diffe-
renziata non sia comin-
ciata nel migliore dei

modi, è un dato ormai chiaro a
tutti. Sulle cause che stanno gene-
rando i problemi con cui si stanno
confrontando i marsalesi le inter-
pretazioni sono diverse. Ad inter-
rogarsi su quanto sta accadendo
c’è, tra gli altri, anche il consi-

gliere comunale Daniele Nuccio,
che ha inviato una lettera aperta al
capo area Sud di Energetikam-
biente Giovanni Picone e inoltrata
anche agli organi di stampa. Nella
missiva, il consigliere espone una
serie di interrogativi sottolineando
come, a suo parere, il servizio di
raccolta a Marsala sia iniziato
“nella più totale confusione, con

oggettivi disservizi che, al netto
delle responsabilità dell’Ammini-
strazione Comunale, sono in capo
alla ditta Energetikambiente”.
“Perché – si chiede Nuccio - no-
nostante sia stata posticipata la
data di inizio del servizio, dai dati
in mio possesso risultano ancora
diverse migliaia le famiglie ed at-
tività produttive, che non hanno

ricevuto il kit dei mastelli per la
raccolta differenziata? Perché di-
versi operatori che da anni segui-
vano determinate zone, avendo
maturato una specifica cono-
scenza del territorio di compe-
tenza e fungendo da informatori
sulle buone pratiche di differen-
ziazione del rifiuto, sono stati tra-
sferiti senza alcun logico motivo

in altre aree?  Perché gli operatori
risultano essere ancora sprovvisti
del palmare per il monitoraggio
delle quantità delle frazioni di ri-
fiuto prodotto dai nostri concitta-
dini, strumento che giustifica la
presenza dei trasponder nei ma-
stelli, funzionali al calcolo della
Tariffazione relativa? [ ... ]

...continua in quarta

Lettera aperta del consigliere comunale marsalese al capo area sud della ditta, Giovanni Picone

Rifiuti, Nuccio scrive a Energetikambiente: “Cosa
c’è dietro i disservizi della raccolta differenziata?”
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N
ell’Aula Magna del Liceo “Pascasino” di
Marsala, diretto da Anna Maria Angileri, si è
svolto il convegno “Educhiamo alla legalità”.

Hanno relazionato, Enzo Guidotto già consulente per
la Commissione Parlamentare antimafia e Presidente
dal 1992 dell’Osservatorio veneto sul fenomeno ma-
fioso, Roberta Gatani nipote del giudice Paolo Borsel-
lino nonché coordinatrice del Movimento Agende
Rosse e del presidio “Rita Atria” di Trapani, Anna
Maria De Blasi, presidente FIDAPA sezione di Castel-
lamare del Golfo ed Antonino Sammartano per il club
Unesco di Marsala. Gli studenti hanno relazionato sui
lavori multimediali realizzati, sotto la guida dei docenti
di diritto e di storia, incentrati sulle figure di personaggi
siciliani che si sono impegnati a difesa della legalità e
del rispetto dei diritti umani. "Eventi come questo raf-
forzano il percorso di educazione alla legalità che la
nostra Istituzione scolastica già da alcuni anni sta rea-
lizzando con e per gli studenti, gli interventi dei relatori
con il loro importante vissuto hanno arricchito ulte-
riormente le competenze dei nostri studenti su un tema
così importante", ha affermato la preside Angileri. 

15

C
ontinuano ad arrivare alla no-
stra redazione segnalazioni
sui disservizi legati al nuovo

sistema di raccolta differenziata. Se
è vero che ci sono delle zone della
città in cui, giorno dopo giorno, la
situazione sembra stabilizzarsi, va
detto che ce ne sono altre, sia in cen-
tro che in periferia, in cui si regi-
strano problemi legati a errori di
conferimento dei cittadini o a diffi-
coltà nelle operazioni di raccolta da
parte di Energetikambiente. Poi c’è
il fenomeno delle microdiscariche,
che continua a verificarsi in diverse
aree della città. Proprio ieri sono
giunte alla nostra redazione le foto
che ritraggono diversi sacchetti di

spazzatura all’ingresso dell’area ar-
tigianale di Amabilina. Uno degli as-
segnatari dei lotti, su cui sta
sorgendo uno dei primi capannoni,
ha informato l’amministrazione co-
munale dell’accaduto. In giornata si
sono recati sul posto i vigili urbani
del corpo di Polizia Municipale e gli
operatori di Energetikambiente che
hanno ripulito l’area. A breve do-
vrebbe essere installato il sistema di
videosorveglianza che costituirà
senz’altro un prezioso strumento per
disincentivare altri episodi del ge-
nere o, comunque, individuare even-
tuali responsabili. Appare evidente,
però, che dovrà crescere il livello di
vigilanza lungo il vasto territorio

marsalese per combattere l’abban-
dono selvaggio di rifiuti che una
parte della cittadinanza continua a
mantenere, a dispetto delle campa-

gne di sensibilizzazione condotte e
delle multe ai trasgressori che pure
sono state effettuate dalla Polizia
Municipale.

Abbandono selvaggio di rifiuti: una microdiscarica nell’area artigianale

P
resso la Sede Nazionale del Consiglio
del Notariato è stato sottoscritto un
Protocollo d'intesa tra Il Consiglio Na-

zionale del Notariato e l'ANACI (Associa-
zione Nazionale Amministratori
Condominiali ed Immobiliari). Durante una
apposita conferenza stampa il presidente Na-
zionale del Notariato Salvatore Lombardo e

il presidente Nazionale ANACI Francesco
Burrelli hanno illustrato gli importanti aspetti
sociali del protocollo d'intesa. “Il protocollo
– si legge in una nota stampa - testimonia la
fattiva collaborazione tra Anaci e Consiglio
Notarile per una maggiore tutela dei cittadini
nell'acquisto e vendita degli immobili in pro-
vincia. La funzione notarile garantisce infatti

certezza giuridica e trasparenza, consentendo
la tutela degli interessi coinvolti negli atti di
compravendita immobiliare e assicura la
specifica soluzione delle problematiche giu-
ridiche”. Oltre al presidente Provinciale di
ANACI, Giovanni Guaina, era presente
anche il suo vice, il marsalese Marcello
Mauro.

Siglato protocollo tra gli amministratori condominiali e i notai

INIZIATIVE

G
li alunni del VI Circolo Didattico “G. Sirtori”, della “G. Mazzini” e dell'Istituto Comprensivo “L. Stu-
trzo-Asta” di Marsala mercoledì al Complesso Monumentale S.Pietro, hanno tenuto una conferenza sul
Cyberbullismo, inserita nel Safer Internet Day, evento annuale che coinvolge oltre 100 Paesi nel mondo,

in Italia inserita nel progetto Generazioni Connesse coordinato dal MIUR, in partenariato col Ministero dell’In-
terno-Polizia Postale, l’Autorità Garante per l’Infanzia e l’Adolescenza, Save the Children Italia, Telefono Az-
zurro, Università degli Studi di Firenze, e “La Sapienza” di Roma. Il progetto è stato coordinato dalle docenti
Annalisa Giacalone, Maria Pia Pellegrino e Antonella La Francesca. Sono stati gli alunni, i formatori dei loro
coetanei sul tema del cyberbullismo e della sicurezza in rete, un modo per responsabilizzarsi. Sono stati proiettati
cortometraggi con il supporto delle docenti – Angileri G., Caltagirone, Messina, Parrinello del Sirtori, La Cola,
Ingianni, Armato della Sturzo, Angileri F. e Maugeri della Mazzini - per esemplificare episodi di cyberbullismo,
di adescamento in rete e di comportamenti pericolosi connessi all’uso di internet. La metodologia adottata è stata
quella del “jigsaw”, infatti ogni scuola ha curato un tassello, una porzione dell’argomento.

Un evento a conclusione di un progetto delle scuole “Sirtori”, “Mazzini” e “Sturzo”. Il percorso proseguirà

SCUOLA Incontro con personalità antimafia Rete di scuole, gli alunni spiegano il cyberbullismo ai coetanei

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO 
[ Tav ] - Tra le cose invece, in tema di trasporti, che ci
abbiamo capito qualcosa c'è per esempio la linea fer-
roviaria siciliana e quella sarda. Unico binario e tempi
biblici per andare da Catania a Palermo oppure per
raggiungere, da Cagliari, il nord della Sardegna. E,
sempre di trasporti i parla, lo spopolamento voluto dalla
politica, tutto il  resto sono solo chiacchiere, dell'aero-
porto di Trapani? E le buche per terra ( macchine ci

passano sopra) di cui sono piene le città a cui il governo
ha ridotto i trasferimenti e di conseguenza sindaci anche
quelli virtuosi e capaci (ce ne sono, credeteci) non pos-
sono più bitumare le strade? Potremmo continuare, le
esigenze in tema di trasporti sono tali e tante che ci ri-
sulta difficile capire perché bucare una montagna per
andare a Lione sì, asfaltate le strade provinciali ormai
al collasso, no. Ma noi siamo qualunquisti e non ci ab-

biamo capito nulla. Ne volete sentire un'altra? Gli
esperti hanno bocciato anche la “MiniTav” che si dice
piaceva tanto alla Lega. Perché non si è capito. Erano
buchi più piccoli quelle delle gallerie? Oppure voi vi
mettevate in treno a Torino per andare a Lione (a fare
che poi...) e al confine vi trovavate davanti una monta-
gna con scritto “stop, fine della MiniTav”e mestamente
tornavate indietro?

Legalità e diritti
umani al Pascasino 
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TV

Q
uesta sera, alle ore
21.15, su Raiuno
andrà in onda la tra-

smissione “Sanremo Young”
che fa seguito al più famoso
Festival della Canzone Ita-
liana che si è concluso sa-
bato scorso, peraltro, fra
mille polemiche. Ebbene fra

le 20 giovani promesse della
canzone italiana, in questa
edizione di Sanremo Young,
sono stati ammessi a parteci-
pare ben tre cantanti della
nostra città: Leonardo Bono,
Clara Palmeri e Marco
Vinci. Ciò a conferma della
bontà dei cantanti della no-

stra Città primo fra tutti
quell’Ignazio Boschetto,
ormai noto in tutto il mondo
con “Il Volo”, per le sue
straordinarie doti vocali
giunto al terzo posto al Fe-
stival di Sanremo appena
passato.  In vista di questo
appuntamento il sindaco Al-

berto Di Girolamo e l’asses-
sore alle Politiche Giovanili
e alla Pubblica Istruzione,
Anna Maria Angileri, rivol-
gono ai tre giovani l’augurio
di ben figurare nella ker-
messe canora. Nel contempo
invitano anche i cittadini a
votare per i loro conterranei

in modo da fare ottenere
loro il passaggio alla fase
successiva della selezione
canora. Dopo la prima serata
infatti i giovani cantanti ver-
ranno ridotti da 20 a 10 con
l’eliminazione di metà dei
partecipanti.

Stasera tre marsalesi a Sanremo Young, gli auguri della città
L'Amministrazione comunale si complimenta con Bono, Palmeri e Vinci in vista della trasmissione su Rai Uno

TEATRO

I
l Lions Club International Distretto
108YB Sicilia, l'Associazione Tea-
tron di Salvo Ciaramidaro (nella foto

a sinistra) e la Compagnia di Arte Dram-
matica Lilybaeum, presentano lo spetta-

colo a scopo benefico "L'uomo, la Bestia
e la Virtù" di Luigi Pirandello, regia
di Giorgio Magnato (nella foto a destra)
che andrà in scena al Teatro Comunale
Eliodoro Sollima di Marsala, il 17 feb-

braio alle ore 18.00. Il ricavato sarà com-
pletamente devoluto per l'acquisto di un
Cane Guida, presso il Servizio Cani
Guida Lions-Due occhi per chi non vede
(Onlus Ente Morale). Personaggi e Inter-

preti: Prof. Paolino Giorgio Magnato,
Sig,ra Perella, Eugenia Giacone, Dr.
Nino Enzo Campisi, Grazia Annarita
Mazzara, Capitano Perella Salvo Ciara-
midaro, Nonò Sara Di Prima. 

Il Lions porta al “Sollima” il Pirandello di Giorgio Magnato
Quasi tutto esaurito per “L'uomo, la Bestia e la Cirtù” evento solidale del Club Service marsalese che vede anche l'attore Salvo Ciaramidaro

I
l Cinema Golden di Marsala proietterà alle ore
18, 20 e 22 il film candidato agli Oscar, "Green
Book" di di Peter Farrelly con Viggo Morten-

sen, Mahershala Ali, Linda Cardellini, Sebastian
Maniscalco, P.J. Byrne. New York City, 1962.
Tony Vallelonga, detto Tony Lip, fa il buttafuori al
Copacabana, ma il locale deve chiudere per due
mesi a causa dei lavori di ristrutturazione. Tony ha
moglie e due figli, e deve trovare il modo di sbar-
care il lunario per quei due mesi. L'occasione
buona si presenta nella forma del dottor Donald
Shirley, un musicista che sta per partire per un tour
di concerti con il suo trio attraverso gli Stati del
Sud, dall'Iowa al Mississipi. Peccato che Shirley
sia afroamericano, in un'epoca in cui la pelle nera
non era benvenuta, soprattutto nel Sud degli Stati
Uniti. E che Tony, italoamericano cresciuto con
l'idea che i neri siano animali, abbia sviluppato
verso di loro una buona dose di razzismo.

Verso gli Oscar, in sala "Green Book" 
CINEMA GOLDEN

“...Se non fossi passato, da questo struggente lungomare

dello Stagnone, stamattina, non avrei visto l’Uomo delle

Tortore”….così pensavo tra me e me. Molti mi chiedono

perché si radunano qui ogni mattina (ma stanno sempre

lì….! ) nella pineta, all’interno del muro bianco del com-

pianto mio Caro Amico Marcello Marino ed ho capito

come, tutte le mattine – ma avviene da tempo ! - aspettano

che Don Matteo (…l’uomo delle tortore…) porti loro la

razione mattutina di miglio misto a granone spezzettato.

Posso assicurarVi che dall’alto delle cime dei pini lo ve-

dono arrivare sul suo “Cimatti anno 1958” e si posizio-

nano in febbrile attesa nella ... stradina laterale dove c’è

più quiete . Don Matteo arriva e rivolge loro frasi, quasi

paterne, del tipo…..” Aspittavavu a mia, ah!”, “nn’aviti

fami ? Amunì manciamu ! “, “ chi ssiti beddri…stamatina

! “ e le tortore sembrano rispondergli con il loro ….”ngò,

ngò, ngò ….”. E’ bastata questa scena ….per aver dato

alla mia giornata un senso più ….”nostalgico” …La Fi-

gura di Don Matteo, un uomo senza tempo….lo conosco

da oltre 50 anni e mi sembra sempre uguale….longilineo,

alto, agile nei movimenti ma dall’andatura signorile, il

volto scuro come bruciato dal sole- (da qui un sopran-

nome perfetto “Don Matteo caliatu”) - da quel sole che

penetra profondamente nella pelle dei “salinari” sin da

adolescenti, durante il loro eterno tragitto, come condan-

nati a trasportare le loro “coffe di viria d’olivo” colme di

sale, fino ai grandi mucchi di sale ai bordi della “fridda”.

La sua voce flebile, mi racconta, con pochi particolari,

aspetti della sua vita che è stata improntata ad un duro la-

voro per aiutare la sua famiglia…..”U viri chi fici a salina

? “ ….L’aria che respiravo mista al sale ha minato il mio

fisico e le mie corde vocali….”.mi ricordu …picciut-

teddu… un ci pusava nterra ! Ora fazzu chiddru chi pozzu

! “. Non mi ha mai detto perché non ha mai voluto spo-

sarsi , ma credo d’intuire che le necessità familiari hanno

prevalso su la scelta di formarsi una famiglia ed oggi

credo che ogni suo gesto nel dedicare la sua vita agli ani-

mali e prevalentemente alle tortore sia la conseguenza di

scelte del suo passato, dei suoi affetti…sopiti, delle sue

aspirazioni….accantonate. Le mie riflessioni sull’uomo

delle tortore mi portano a ripercorrere le descrizioni sulla

sua vita da salinaru – da lui accennata con malinconia-

tra cantilene antiche che –come in un “rosario”- ricorda-

vano le quantità di coffe . segnate poi, con “ntacchi” in

un’asta di legno dal burbero Rais. Queste cantilene e canti

mi ritornano in mente e comprendo la grande amarezza -

seppur con stati d’animo diversi- da chi la ripeteva per

necessità….., fino a me che la riporto , di tanto in tanto,

per confermare la realtà siciliana di un tempo, rispetto a

quella odierna, fatta d’indifferenza che, si riflette in molti

campi e preliminarmente in quello della musica popolare.

E’ noto che sono soprattutto i siciliani della classe medio

bassa a “vergognarsi” della propria identità e del proprio

dialetto ed è normale che sia così….gli hanno messo nella

zucca che : “siciliano è incultura” e “italiano è cultura” .

In pratica i siciliani rifiutano la propria cultura , senza co-

noscerla, ( è cultura da…cafoni ! ) … e per ritrovarla dob-

biamo interrogare i vecchi . Così assistiamo che la musica

popolare -quella proposta dai nuovi personaggi della “cul-

tura musicale siciliana” - ci viene “propinata” con varia-

zioni melodiche e di testi del tempo moderno, ed

adattamenti , a seconda dello stile o della moda musicale

in voga, frutto della “cattiva memoria del fruitore” che ,

stravolgendo ,accorciando o variando, trasmette versioni

differenti rispetto a quelle originarie o dalle precedenti

“variazioni” da cui ha preso spunto e….questa è musica

“popolareggiante” ! Perché - ma l’ho già detto tante volte

! - non basta che la musica siciliana venga eseguita,

anche, con strumenti di derivazione più o meno diretta

con l’ambito popolare o che parli di argomenti inerenti la

vita lavorativa di un tempo…….l’importante è la “popo-

larità dell’interpretazione”, il “rigoroso rispetto della rac-

colta” !! E mentre ero immerso in queste malinconiche

riflessioni…..Don Matteo prelevava da un altro sacchetto

appeso al suo “motorino”, un involucro di carta con i resti

di un piatto di “pasta con la salsa” che lui stesso aveva

preparato il pomeriggio avanti, per il suo pasto delle ore

18….la cena…. come faceva lui, un tempo al ritorno dalla

salina…..”Chistu è u manciari pi attareddi…..puru iddi

su figghi di Diu ! “ ….non mi ero accorto che….come so-

pramobili, 6 gattini aspettavano il loro turno…… Mi

avvio con lo sguardo fisso sull’isola di Santa Maria……

mentre tra me e me….mi sovvengono i “vuci di salina”

nel canto nostalgico…..” Isamu a me quarara e bbà si-

gnale….. Una nica nni voli e bbella nn’ave “. Don Matteo

se ne va….contento….”i sòi picciriddi manciaru ! “ Sono

questi i suoi Amori !…..mentre due lacrime di commo-

zione…attraversano le mie gote……

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

U salinaru... un uomo senza tempo !    

CANTU R’Ì SALINARI

Origine Saline E. Infersa-Anonimo Popolare-

Birgi-Marsala- Epoca 800’

Registrata da Petru “napulitanu”

(Birgi – in Casa Gambino) per l’Archivio Regionale

Della Memoria e del Canto Popolare

(– Dssa Orietta Sorgi)

Primo Canto

A cu l’ai salannui

Ddu patti a la venna , quattru nn’aju

Bannera di vittoria tu potti

Bedda pigghiar’a ttia fu la me sotti,

lu zuccaru truvai mmenzu li catti

Quann’è la fini di la nostra motti

Quannu lu cani mè , cu tò si spatti

Capurali mà tagghia a la rumana

Ma puttasti vacanti a damigiana.

Isamu a me quarara e bba signale

Una nica nni voli e bbella nave.

Secondo Canto

A cu l’ai salarrè

Nn’avemu primavera, ddui nn’aju.

Nn’aju quattru cummari, sei nn’à

Sali cu li balletti , nn’aju setti.

U ggiuvini è ppicciottu, nn’aju ottu

Nni l’avemu aisari , nnovi nnà

Ar a cu l’ai salalina

Nn’avemu nna dicina, nn’aju unnici
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CONTINUA DALLA PRIMA
[ Rifiuti, Nuccio scrive a Energeti-

kambiente: “Cosa c’è dietro i disser-

vizi della raccolta?” ] - Cosa ha
ostacolato la realizzazione delle quattro
isole ecologiche previste dal piano, alle
quale si sarebbero aggiunte altre due
mobili? Perché non sono state conse-
gnate le rastrelliere per i condomini,
come previsto dal piano?”. Questi gli
interrogativi che il consigliere Nuccio
rivolge a Picone, dichiarando di volersi
fare portavoce delle numerose segnala-

zioni giunte alla sua attenzione dalla
cittadinanza marsalese. “Questa – pro-
segue la lettera - è la considerazione di
chi vede con grave preoccupazione au-
mentare le micro-discariche a cielo
aperto lungo tutto il territorio comu-
nale. La preoccupazione di quanti rile-
vano un’ambigua impreparazione nella
gestione del servizio e non riescono a
capacitarsi di questo, considerando che
la Energetikambiente è di fatto diretta
emanazione della “Aimeri Ambiente”,

società che per sette anni precedente-
mente ha gestito il servizio di raccolta
dei rifiuti e che il territorio, quindi, lo
conosce bene. Sensibilizzare la cittadi-
nanza ad una corretta differenziazione
dei rifiuti, nell’ottica di una maggiore
attenzione per l’ambiente è nostro com-
pito. La gran parte dei nostri concitta-
dini ha ben compreso l’importanza di
tale scelta e con grande senso civico,
fatte salve alcune sacche di inciviltà
che pure permangono, ha accolto di

buon grado negli anni l’idea di contri-
buire facendo puntualmente la propria
parte. Dobbiamo però permettere alla
gente di poter godere di un servizio
completo, considerando che attraverso
l’esborso di importanti somme di de-
naro a copertura della TARI oggi e
della TARIP domani ci rivolgeremo
loro per coprire i costi del servizio og-
getto di questa mia nota. Gentile Dott.
Picone, cosa c’è dietro il disservizio
nella raccolta dei rifiuti a Marsala?”. 

CALCIO A 5

L
’avvincente girone trapanese di serie D
di Calcio a 5 è giunto ormai al giro di
boa e vede in testa alla classifica due

formazioni marsalesi, appaiate a quota 26
punti, vale a dire il Città di Marsala e il Marian
Strasatti. Racchiuse in un fazzoletto di 4 punti,
nella zona alta della classifica, vi sono in oltre
ancora due formazioni del comune lilybetanto,
il Marsala 1912 con 23 punti insieme al Sa-
lemi e la Primavera Marsala, a quota 22, ap-
pena fuori dalla zona play off. Un finale di
girone di andata che piazza tutte le quattro fro-
mazioni marsalesi nelle zone nobili della clas-
sifica dove si trovano anche Favignana e
Salemi. La neo capolista, approfittando die
due scivoloni consecutivi del Favignana, si
candida senza dubbio alla promozione in serie

C2. I numeri della formazione guidata dal tec-
nico Lillo Gesone, che vanta il miglior attacco
del Campionato con 76 reti realizzate e l’estro
di Lamin Sabally, uscito tra gli applausi dai
sostenitori avversari nell’ultima gara giocata
contro il Calamonaci, rendono l’ambiente gal-
vanizzato al massimo dopo la scaltata della
classifica. Gesone fa da pompiere per evitare
un facile e tante volte deletereo, entusiasmo
spropositato per primato raggiunto, anche se
è evidente che la squadra, dopo un avvio di
stagione con qualche problema di assesta-
mento, sembra aver raggiunto la compattezza.
Nell’ultima gara giocata domenica scorsa, la
formazione cara al Presidente Salvatore Ales
si è imposta con un netto 0 a 5 sul campo del
Calamonaci. Gara subito in discesa con la rete

di Lamin che già al quinto minuto aveva
sbloccato lo 0 a 0 e con la doppietta di Angileri
ha chiuso il primo tempo in vantaggio per 0 a
3. Con la difesa azzurra, pressocchè impene-
trabile, nella ripresa il Marsala ha controllato
agevolmente la gara, contenendo bene le sfu-
riate degli avversari e colpendo in ripartenza
con Giacalone e il bomber Piacentino per il ri-
sultato di 0 a 5 finale che ha regalato la gioia
del primato in classifica se pur in coabitazione
con il Marina Strasatti. Così ha commentato
il tecnico Gesone a fine gara: „Credo che fi-
nalmente la squadra inizia a rispondere ai co-
mandi, dopo un avvio di stagione altalenante
– ha affermato il mister – i ragazzi adesso rie-
scono a mettere in campo ciò per cui si lavora
durante la settimana, confermato dalla note-

vole mole di gioco in fase offensiva e l’erme-
tica fase difensiva. – Ha poi concluso Gesone
dicendo – sono contento die miei ragazzi e
questo primato è il giusto premio per loro e
anche per me dopo tanto lavoro e qualche de-

lusione”. Alla ripresa del campionato, il 21
febbraio prossimo, il Città di Marsala sarà im-
pegnato in trasferta sul campo die modesti av-
versari del Costa Gaia Adelkam.

Il Città di Marsala al comando della classifica del Campionato di Serie D
Un 5 a 0 sul campo del Calamonaci che porta la squadra di Lillo Gesone verso la totale compattezza: “Sono contento dei miei ragazzi”

ARTI MARZIALI

G
ià da qualche settimana, la  Shotokan Karate do-
club Marsala si sta allenando duramente. Il mo-
tivo è la partecipazione del team allenato dal

Maestro Vito Genna, all'Open di Malta WUKF. Il team
è formato dagli atleti: Sofia Genna, Lorenzo Noè, Desiré
Pipitone, Flavia Galfano, Alice Giaramida, Giuseppe
Ferrera, Giuseppe Casamento, Arcangelo Giammartino
e Veronica Pellegrino. “Per la maggior parte di loro sarà
la prima esperienza internazionale, stavolta ho preferito
lasciare a casa i più titolati, volevo proprio loro con me
e così sarà, sono stati svezzati in varie competizioni na-
zionali ed ora è giunto il momento di osare”, ha detto il
Maestro Genna che così continua: “Mezza Europa sarà
li ad aspettarci, i miei ragazzi sanno che non sarà una
competizione qualsiasi, sanno che dovranno andare oltre
i propri limiti, sanno anche che non devono trascurare
gli impegni scolastici e lo studio, che sono fondamentali
per il loro futuro”. 

La Shotokan di Marsala si prepara all'Open di Malta WUKF
Tutti giovani atleti alla prima esperienza internazionale guidati dal Maestro Vito Genna

P
rimo Workshop di Street Dance in Asso-
luto presso la palestra Naos Gym di Mar-
sala. Giuseppe Giacalone con il coreografo

e direttore artistico presso l'Universum Dance
Studio (PA) Maurizio Asciutto e gli allievi di
danza dell'insegnante Katia Mezzapelle si sono
esibiti in una giornata intensa piena di emozioni.
Questi gli allievi che hanno vinto una borsa di
studio: Francesco Aguanno, Myriam Marchese,
Sofia Maggio, Rosalie Devita, Corinne De Luca.
Ma ci saranno altre novità in vista, soprattutto
uno stage con Garrison, il famoso coach di
“Amici di Maria De Filippi”. 

DANZA Una giornata con il coreografo Asciutto

Street Dance, alla Naos
una borsa di studio


